

Die Verwaltung teilte mit, dass am 18.03.2002 auf Einladung des Stadtbrandmeisters eine Dienstbesprechung im Feuerwehrhaus Hangelar unter Beteiligung der Funktionsträger und der Gerätewarte zum Thema „Einstellung eines hauptamtlichen Gerätewartes“ stattgefunden hat. Bis auf einige krankheitsbedingte Ausnahmen waren alle Funktionsträger bzw. Gerätewarte der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Sankt Augustin zu dieser Dienstbesprechung zugegen.

Als Ergebnis ist festzuhalten, dass bezüglich der von der Verwaltung vorgeschlagenen Verfahrensweise ein überwiegender Konsens getroffen wurde.

Eine Inventarisierung aller prüf- und überwachungspflichtigen Geräte und Anlagen hat bis zum heutigen Zeitpunkt noch nicht stattgefunden, da die Verwaltung hierfür noch kein geeignetes praxisnahes Verfahren gefunden hat. Über die weiteren Schritte der Verwaltung wird diese in der nächsten Sitzung des Ausschusses berichten.

Unabhängig hiervon wies die Verwaltung darauf hin, dass sich große Teile des Fachbereiches 1 zurzeit in einer Umzugs- und Renovierungsphase befinden und hierdurch sich Verzögerungen ergeben.

Der Feuer- und Zivilschutzausschuss nahm den Bericht der Verwaltung zur Kenntnis.